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 Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado e cumprindo a 

função fiscalizadora inerente ao mandato parlamentar, na forma do artigo 29 da 

Constituição da República, apresenta à Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja 

remetido o presente PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS ao Sr. Prefeito Municipal e ao 

Secretário de saúde, para que nos prazos da Lei adote as providências necessárias 

para que seja realizado treinamento para o uso do desfibrilador pelos funcionários das 

unidades de saúde do município. 

JUSTIFICATIVA: 

Recentemente as UBS's do município receberam alguns materiais 

provenientes da emenda Parlamentar do Deputado Federal Marcelo Aro, dentre esses 

materiais os desfibriladores. 

Contudo muitos funcionários, enfermeiros não tem treinamento e não 

sabem como utilizá-lo de forma correta sendo extremamente necessário um 

treinamento para usos do aparelho tão importante para o salvamento de pessoas. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto 

atendimento por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 27 de Agosto de 2019 

Antônio /Aarcos Ramos de Freitas 
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